



平川市の魅力を全世界に！

「HIRAKAWA スタンド」をお披露目しました

9月21日、平川市役所に「HIRAKAWA スタンド」が設置されました。大きさは、高さ1.75メートル幅12メートルで、スタンドの正面には「世界一の扇ねぶた」や「りんご」など市を代表する景観や特産品を表示しています。旧庁舎跡地に広場が完成するまでは1階のピロティに展示しています。



幻想的なイベント！

盛美園でライトアップが行われました

10月1日、盛美園でライトアップとともに横笛奏者・佐藤ぶん太さんの生演奏と八幡崎獅子踊保存会による演舞が行われる「夜会」が開かれました。

ライトは音楽に合わせて、赤や紫など様々な色に変化し、幻想的な雰囲気を作り出していました。

来場した人たちは、昼とは違った盛美園の表情に見入っていました。

収穫の秋の恒例行事！

柏木農業高校の全校稻刈り大会が開催されました

9月15日、柏木農業高校で生徒が稻を刈り取り、作業の正確さなどを競う全校稻刈り大会が開催されました。生徒たちは、刈り取った稻を次々と稻わらで束ねる作業や棒掛けする作業を、役割分担を決めて進めていました。残暑の照りつけるなか、生徒たちは汗水流しながらも一所懸命に稻を刈っていました。



平川市チーム、健闘しました！

第31回青森県民駅伝競走大会に出場しました

9月3日、青森市内で青森県民駅伝競走大会が開催されました。4年ぶりに市街地コースでの開催となり、平川市からは18名の選手で参加し、市の部8位・総合14位の成績を収めました。小和森小学校6年の三浦琉雅さんは「緊張したけれど一所懸命に走り抜くことができた」、対馬蒼さんは「順位を上げることができて良かった」と達成感を言葉にしました。